

MEHR BAUERNHEIM WAGEN!

Am 14.03.2021

Unser Einsatz für einen lebens- und lebenswerten Ort


www.mehrfriedbergwagen.de

MIT UNS FÜR UNSER DORF

Bauernheim ist ein tolles Dorf mit Charakter und Potenzial. Wir haben es geschafft, Bauernheim mit schnellem Internet, günstigen Bauplätzen, Sportstätten und Radwegenverbindungen in allen Richtungen für Familien attraktiv zu machen. Diese Attraktivität wollen wir in Zukunft z.B. mit Ausweisung weiterer Bauplätze und einem Kindergarten ausbauen. Deshalb setzen wir uns dafür ein, dass Alteingesessene und Zugezogene zu einer Dorfgemeinschaft zusammenwachsen und alle zusammen Bauernheim weiter lebens- und lebenswert machen. Wir haben schon viel erreicht, wir bleiben dran, wir denken zukunftsorientiert.



SPD BAUERNHEIM WIEDER MIT EINER OFFENEN LISTE ZUR ORTSBEIRATSWAHL

Die Kandidaten möchten Verantwortung für Bauernheim übernehmen. Die überwiegend jüngeren Kandidaten für den Ortsbeirat wohnen schon lange hier. Mit unserer Kandidatur geben wir zu erkennen, dass Bauernheim für uns ein liebens- und lebenswertes Dorf ist. An dieser positiven Fortentwicklung wollen wir mitwirken. Wir sind in den verschiedensten Berufen tätig und engagieren uns in vielfältiger Weise ehrenamtlich.

Deshalb bitten wir Sie um Ihre Stimme für unsere Liste.

Bauernheim braucht Bauernheimer/-innen, die sich engagieren.

DESHALB AM 14. MÄRZ ALLE STIMMEN FÜR DIE SPD.

Barrierefreiheit in Bauernheim

Für ältere Mitbürger/-innen mit Gehhilfen ist es sehr mühsam, manche Kreuzungen auf Grund der hohen Bordsteine zu überqueren. Wir werden uns dafür stark machen, dass in noch mehr Kreuzungsbereichen die Bordsteine abgesenkt werden.

Geschwindigkeitsreduzierung Dorn-Assenheimer-Str.

Viele Anträge zur Geschwindigkeitsreduzierung der Durchgangstraße wurden von den zuständigen Behörden abgelehnt. Mittlerweile wurde vom Ortsbeirat an jeder Ortseinfahrt ein Holzschild „Vorsicht Kinder“ aufgestellt. Wir bleiben dran, um die Durchgangsstraße

den wir verstärkt Gespräche mit den zuständigen Gremien über den Magistrat der Stadt Friedberg führen.

Mobilität über Feld und Radwege

Von Bauernheim aus kann man mit dem Fahrrad über ausgebaute Rad- und Feldwege in alle Richtungen fahren. Wir wollen uns für mehr Fahrradabstellplätze, als auch für eine gut erreichbare Ladesäule für E-Bikes in Bauernheim einsetzen. Wir bleiben auch dran, dass dabei die schnelle und sichere Anbindung nach Friedberg nicht in Vergessenheit gerät. Das Fahrrad stellt eine ernstzunehmende Alternative zum Auto und dem öffentlichen Nahverkehr dar. Dabei sollte nicht vergessen werden, dass es sich hauptsächlich um Feldwege handelt, die durch unsere heimischen Landwirte genutzt werden. Wichtig ist dabei ein achtsames Miteinander. Für die gemeinsame Nutzung der Feldwege ist es unerlässlich, dass diese in einem einwandfreien Zustand sind. Wir setzen uns für Erhalt und Sanierung der Wege ein.



Baugebiet

Durch die verstärkte Nachfrage nach Bauplätzen in Bauernheim werden wir Schritte einleiten, damit der nächste Bauabschnitt an der Dorn-Assenheimer-Straße vorangetrieben wird.

Kindergarten

Durch die gute Infrastruktur mit dem schnellen Internet und günstigem Wohnraum haben wir einen ständigen

und die Ortseinfahrten sicherer zu machen.



Park/Bolzplatz/Spielplatz

Dieses Kleinod an Naturfläche ist ein besonderes Alleinstellungsmerkmal, das in Orten unserer Größe seines gleichen sucht. Es ist uns wichtig, dass dieser Bereich in seiner Vielfalt

noch durch ein paar tatkräftige Einsätze richtig zur Geltung kommt und auch barrierefrei erreicht werden kann.

Breitbandausbau in Bauernheim

Wir haben es geschafft, schnelles Internet nach Bauernheim zu holen. Wichtig ist es jetzt den Ausbau des Breitbandes mit Glasfaserkabel innerhalb von Bauernheim voranzutreiben. Schnelles Internet gehört heute zur notwendigen Infrastruktur einer Stadt und ihrer Stadtteile wie Strom, Wasser und Kanal.

Öffentlicher Personen- und Nahverkehr

Bauernheim muss sich auch dem Klimawandel stellen. Deshalb ist es uns wichtig, einen regelmäßigen öffentlichen Personennahverkehr als kostengünstige und klimaschonende Alternative anzubieten.

In den letzten Jahren wurde der ÖPNV von Bauernheim nach Friedberg verbessert aber noch nicht optimal an die aktuellen Bedürfnisse angepasst. Für die Berufspendler sollten die Taktzeiten von einer Stunde auf eine halbe Stunde erhöht werden. Für Jugendliche müssen Abend- und Nachtfahrten angeboten werden. Hier wer-

Zuwachs an jungen Familien in Bauernheim. Wir setzen uns weiterhin für einen Kindergarten in Bauernheim ein und werden regelmäßig den Bürgermeister an sein Versprechen für einen Kindergarten in Bauernheim erinnern.

Nahversorgung / Seniorenbus

Auf Grund der fehlenden Größe unseres Ortes besteht von Seiten des Lebensmittelhandels kein Interesse einen festen Lebensmittelmarkt in Bauernheim zu etablieren. Wichtig ist es daher unsere ortsansässigen Anbieter und die mobilen Nahversorger zu unterstützen. Damit darüber hinaus eine ausreichende Versorgung unserer nicht mobilen Senioren gewährleistet ist, wollen wir wöchentlich einen Seniorenbus organisieren, der unsere Senioren und Seniorinnen zu festen Zeiten, zu Lebensmittelmärkten in Fauerbach oder Dorheim hin- und zurückfahren.

Wir helfen Bauernheimern und Bauernheimerinnen

In der jetzigen Pandemie hat es sich gezeigt, wie wichtig es ist, einen Ansprechpartner oder gute Nachbarn zu haben. Wir wollen diese Unterstützung weiterleben und eine eigene Bauernheimer Plattform für Hilfe, Helfen, Mitfahrbörse, Aktivitäten, Vereinsleben, Gewerbetreibende, etc. aufbauen.

Wir sind Natur

Hinter allem steht eine wichtige Frage: Wie können wir mit kleinen Beiträgen helfen, das Verhältnis zwischen Mensch und Natur in Einklang zu bringen?

Hierzu wollen wir mit unseren Landwirten, Fachleuten und interessierten Bürgern eine Arbeitsgruppe ins Leben rufen.